

 **Sigamos adelante, sigamos cuidándonos**

**La FCA reanuda actividades presenciales de forma ordenada, segura y paulatina**

18 de noviembre de 2021





Durante esta semana, la Facultad de Contaduría y Administración incrementó sus actividades académicas presenciales de manera ordenada y segura.



Este aumento en las actividades se realiza a pocas semanas de concluir el semestre lectivo y luego de que durante los 18 meses previos se realizaran obras de acondicionamiento en los espacios para procurar condiciones más favorables para la realización de las actividades presenciales. Un ejemplo de estas obras es la modificación de los ventanales de los salones, empezando por el edificio B, a donde acudieron los alumnos y alumnas de la Facultad.



Además, se mantienen en la Facultad filtros sanitarios con toma de temperatura y gel antibacterial en los accesos que permiten minimizar los riesgos epidemiológicos.









Con ello, se cumple con la convocatoria emitida por el Dr. Enrique Graue Wiechers, rector de la UNAM, en el [comunicado del 16 de noviembre](#) y se procura el respeto a los nuevos lineamientos para el retorno a las actividades presenciales:

- a. El uso obligatorio del cubrebocas en todos los espacios confinados, incluidos medios de transporte de la Universidad. En espacios abiertos y en ausencia de compañía de otras personas el uso del cubrebocas no es mandatorio.**
  
- b. Procurar la ventilación de los espacios cerrados, favoreciendo la ventilación natural a través de puertas y ventanas.**
  
- c. El diseño de los horarios de clases y demás actividades presenciales deberá realizarse bajo criterios de seguridad que eviten aglomeraciones y la permanencia excesiva de personas en los recintos.**
  
- d. Estimar la sana distancia presencial con criterios más flexibles y adecuados a las necesidades en salones, laboratorios, cubículos, auditorios, áreas comunes y transporte universitario.**
  
- e. Limpiar periódicamente las superficies.**

Se continuará con este retorno ordenado y paulatino procurando la salud de la comunidad y el respeto a los lineamientos señalados.





